



**An alle Apotheken in Westfalen-Lippe**

Bitte informieren Sie auch Ihr Apothekenteam.

13. Mai 2023

**Apothekerkammer  
Westfalen-Lippe**  
Bismarckallee 25  
48151 Münster  
**Telefon** 0251 520050  
**Fax** 0251 521650  
**E-Mail** [info@akwl.de](mailto:info@akwl.de)  
**www.akwl.de**

**AKWL aktuell Nr. 24/2023**

**Tag der Apotheke und bundesweiter Protesttag**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

in den vergangenen Wochen hat die ABDA in zahlreichen Einzelgesprächen mit Gesundheitspolitikerinnen und -politikern und mit vielen PR-Maßnahmen auf die politischen Forderungen der Apothekerschaft hingewiesen. Sie haben das in Westfalen-Lippe durch viele Gesprächskontakte mit der Politik verstärkt. Bisher gibt es jedoch keine konkreten Hinweise, dass die Bundespolitik auf diese Forderungen eingehen will. Der Geschäftsführende ABDA-Vorstand hat daher beschlossen, den 14. Juni 2023 als bundesweiten Apotheken-Protesttag zu deklarieren und bundesweite Apotheken-Schließungen zu unterstützen. Zudem wird der diesjährige Tag der Apotheke am 7. Juni unter ein politisches Leitmotiv gestellt. Beides zeigt die unbedingte Entschlossenheit der Apothekerschaft.

**Bundesweiter Protesttag der Apotheken am 14. Juni**

In einer von der ABDA beauftragten repräsentativen Umfrage sprechen sich mehr als 80 Prozent der befragten Apothekerinnen und Apotheker dafür aus, die Apotheken für einen Tag zu schließen – bei Aufrechterhaltung der Notversorgung. Konkret: Die deutliche Mehrheit von Ihnen ist entschlossen, ihren politischen Protest zum Ausdruck zu bringen – und zwar, indem für einen Tag lang die Apotheken in Deutschland geschlossen bleiben. Die Versorgung soll dann nur noch über die Notdienstapotheken erfolgen.

Neben einem Kommunikationspaket, das als Aktionsmaterial unter anderem symbolträchtige 0-Euro-Scheine zur Verteilung enthält, stellt die ABDA auch Info-Bausteine zur Verfügung, um Patientinnen und Patienten auf den bevorstehenden Apotheken-Schließungstag hinzuweisen. Auch gibt es einen Protest-Aufkleber, den Apotheken im Schaufenster platzieren können. Hinzu kommen Aktions- und passende Social-Media-Tipps.

Bitte bereiten Sie sich in den kommenden Wochen vor, binden Ihre Teams ein und stimmen sich untereinander ab. Der Erfolg des Protesttages hängt maßgeblich von einer großen, flächendeckenden Teilnahme ab.

**Tag der Apotheke am 7. Juni: Berufsnachwuchs wehrt sich gegen Zukunftsclau**

Gemeinsam mit jungen Apothekerinnen und Apothekern initiiert die ABDA die Aktion „Gegen Zukunftsclau“. Diese junge Initiative steht auch im Mittelpunkt des diesjährigen Tages der Apotheke. Den Auftakt hierzu bildet eine gemeinsame Schulterschluss-Pressekonferenz am 6. Juni in Berlin.

Die Botschaft lautet: „Immer weniger Apotheken, eine von Engpässen geprägte Patientenversorgung, zehn Jahre Honorar-Stillstand bei den Apotheken und bisher keine Einsicht der Bundesregierung – so kann und darf es nicht weitergehen!“

Die ABDA wird auch zum Tag der Apotheke kurzfristig ein Kommunikationspaket für Apotheken bereitstellen.

Wir kommen weiterhin rechtzeitig mit Informationen zu diesen Aktionen auf Sie zu.

Mit freundlichen, kollegialen Grüßen

  
Gabriele Regina Overwiening  
Präsidentin

  
Michael Schmitz  
Geschäftsführer Kommunikation